

Sie träumen weiter vom Erfolg

POP: Die Mannheimer Band Love Linus arbeitet an ihrem Debütalbum

Von unserem Redaktionsmitglied
Georg Spindler

„Keep On Dreaming“ hieß ihre erste CD-Veröffentlichung – eine Maxi, die im vergangenen Jahr aufhorchen ließ, weil sich da ein neues Mannheimer Duo mit betörend melodischen Wohlklang-Songs präsentierte, die so gut waren, dass sie in minimaler Unplugged-Besetzung zu begeistern wussten. Inzwischen hat sich einiges getan: Sänger/Gitarrist Max Mury und Pianist Hans Kaulbach haben ihr Projekt Love Linus auf Bandstärke erweitert und eifrig weitere Stücke aufgenommen.

„Wir haben jetzt so viele Songs im Kasten, dass es für zwei komplette CDs reichen würde“, schwärmt Mury im Gespräch mit unserer Zeitung von der Schaffenskraft der Combo. „Momentan sind wir damit beschäftigt, die richtigen Stücke für eine CD-Veröffentlichung auszuwählen.“

Love Linus haben sich mit Boris Friedel am Bass und Timo Feldmann am Schlagzeug zum Quartett verstärkt und geben in dieser Formation nun auch ihre ersten Konzerte. Zum Jahresende soll noch ein E-Gitarrist das Ensemble verstärken. „Wir wollten, dass alles ein bisschen rockiger, fülliger klingt“, erklärt Mury, dessen angenehm milde, rauchzarte Samtstimme den Sound von Love Linus fast ein wenig in der Art von Chris Rea prägt.

Das war auch der Grund, weswegen der Radiosender SWR 3 den Ohrwurm „Keep On Dreaming“ drei Monate lang auf seiner Homepage präsentierte und die Band auch im Rundfunk vorstellte. „Wir haben daraufhin viel positive Resonanz bekommen“, freut sich Mury.

Die Stärke der Mannheimer Combo sieht er nach wie vor darin, „dass unsere Stücke auch ohne Samples, Computer-Beats und Studio-Tricks funktionieren“. Bei vielen

kleinen Unplugged-Auftritten habe man das getestet, jetzt wolle man aber durch die vergrößerte Besetzung die Sound-Palette einfach erweitern, erklärt der Sänger, der nach wie vor weiter vom Erfolg träumt.

Hoffnung gibt ihm, dass Love Linus auf dem gerade erschienenen „Hitpack-Sampler Vol.5“ vertreten sind, der in einer 10 000er-Auflage bundesweit erschienen ist. Am Formel-1-Wochenende werden Mury und Co. in Hockenheim vor einem großen Publikum auftreten. Und mit ihren englischen Songs will die Band auch in Großbritannien landen: Ihr Mannheimer Plattenlabel e-motion music hat jetzt in London ein Büro eröffnet.

i Love Linus spielen am Freitag, 22. Juli, von 12.30 bis 14 Uhr auf der Südbühne des Hockenheimrings. Am 29. Juli, um 20 Uhr sind sie beim Hoffest des Weinkontors in Landau-Mörzheim zu sehen. Weitere Infos unter: www.e-motion.cd